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Tony HERBLOT a présenté ses vœux aux adhérents  
de MODE GRAND OUEST 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
C’est dans le cadre magnifique et non mois industriel de l’entreprise Mulliez-Flory basée 
au Longeron (49) qui vient de souffler ses 190 bougies, que Tony HERBLOT, Président 
du Groupement MODE GRAND OUEST, a présenté ses vœux aux adhérents, le lundi 12 
janvier.  
 

Ce moment convivial fut aussi une occasion pour Tony 
HERBLOT de remercier Marie-Thérèse GRELET, 
impliquée dans la vie de l’Organisation professionnelle, 
qui a cédé ses deux entreprises à Françoise PIOU et 
Arnaud NASSIET ; d’écouter Alain MOREAU, tout 
récemment renouvelé dans son mandat de coprésident 
de l'Union Française des Industries de l'Habillement, au 
côté de Claude TETARD et de présenter les « membres 
partenaires » de MODE GRAND OUEST. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Tony HERBLOT (à droite) a présenté ses voeux aux adhérents de MODE GRAND OUEST, dans l'ancienne maison patronale de l'entreprise 

Mulliez-Flory, fondée en 1824, au Longeron. 

 

Marie-Thérèse GRELET (à droite) a vendu ses deux entreprises à Françoise PIOU 
(à gauche), ACC et JB. 

C'est la nouveauté de cette rentrée 2015, le 
Groupement professionnel MODE GRAND 

OUEST compte désormais des "membres 
partenaires" qui ont été présentés lundi soir : 

l'APHO, l'IFTH, Nicolas CHAN (Avocat), 
INFORMA, le Lycée de la mode de Cholet, la 

Plateforme eMODE, le GRETA, l’AFPI, 
MAUGIN, PV MANUFACTURING et 

COAST. 

Un article détaillé consacré aux partenaires sera 
prochainement en ligne sur le site pole-mode.fr. 
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Discours de Tony HERBLOT : 
 
« L'année 2014 qui vient de s'achever nous a apporté son lot de nouvelles contraintes, qui viennent s’ajouter aux 
nombreuses déjà existantes et dégradent davantage notre compétitivité, alors que nous attendons encore tous le choc 
de simplification tant annoncé pour nos PME. 
 
Mon premier souhait en ce début d’année 2015 est donc qu’enfin nos instances nationales nous entendent et nous 
redonnent ce souffle d’air frais dont nous avons tant besoin pour notre développement face à une concurrence 
internationale féroce.  
Je souhaite une bonne santé à nos entreprises, mais surtout à leurs dirigeants qui n’ont droit, eux, à aucun compte 
pénibilité face aux tracasseries administratives et nouvelles règlementations qui inondent notre quotidien. 
 
La formation a été au cœur des préoccupations de cette fin d'année. Former et se former fait partie de la vie des 
entreprises qui se veulent résolument tournées vers l'avenir. Faire savoir la performance de nos savoir-faire est un 
second axe fort que nous poursuivrons ensemble cette année. 
 
Ces enjeux seront toujours d'actualité en 2015. Mais il nous faudra également veiller à renforcer le rôle que tient 
Mode Grand Ouest auprès de vos instances nationales  et tout particulièrement de l'Union Française des 
Industries de l'Habillement, dans le cadre du renouvellement de mandat de nos coprésidents Alain MOREAU et 
Claude TETARD, dont je salue ici l’abnégation. Nous veillerons également tout particulièrement aux impacts de 
la réforme de formation pour garantir le maintien d’un service de proximité réactif et performant. 
 
Collaborer à clarifier l'articulation entre vos outils nationaux et territoriaux sera un enjeu  majeur du 
développement de la performance, auquel nous serons avec Philippe HACHE et les membres du Conseil 
particulièrement attentifs pour l'avenir de notre organisation professionnelle, et des services qu’elle doit vous apporter 
jour après jour. 
 
Mode Grand Ouest, grâce au développement conduit par notre Délégué général Laurent VANDENBOR et ses 
équipes, accueillera son 100ème membre, constituant un réseau unique riche par ses diversités, et fort des valeurs que 
chacun d’entre vous portez. 
 
Nous serons attentifs tout au long de cette année, avec les différentes commissions, à renforcer nos temps d'échange et 
de partage pour que votre organisation professionnelle soit un lieu de vie dans lequel chacun se retrouve davantage. 
 
Les actions décentralisées « Tissaction »ainsi que les séminaires collectifs seront poursuivis pour permettre à 
l'ensemble du réseau quelle que soit sa géographie d'être au même niveau d'échange. 
 
Je vous souhaite à toutes et tous une excellente année 2015. Que celle-ci soit pour vous et pour vos collaborateurs, 
source de nombreuses satisfactions, d'une sérénité enfin retrouvée dans votre quotidien, d'occasion de rencontres et 
d'échanges afin de préparer ensemble un avenir conquérant et novateur. » 
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LA SOIREE EN IMAGES… 
 
 
 


